

A
7. Karten auf unten

Abreisikalender.

Stellt Euer Zweiglein Erdelbast und die ersten Weicheln und Anemonen auf den Tisch, färbt Eure Osterleier freudig bunt, versteckt sie in den ersten Schößlingen der Rhabarberblätter und den Schneeglöckchenbüscheln und hältst den braunen Frühlingszschollen und s'm bitter duftenden Buchsbaum, singt Osterlieder und schaut Euch Hoffnungsfreudig und erlöst in die Augen und bildet Euch ein, daß Ostern ist.

Sch glaube noch nicht dran. Heute, am Charsamstag nachmittag, wo doch schon die Osterfeude ihren Morgendämmerscheln voraussenden sollte, ist noch immer nicht die gütige Milde in der Luft, die mit dem Osterfrieden einziehen sollte. Der scharfe, trockne Nordost aus der Richtung Berlin, der die letzte Zeit ihrer herrschte, macht noch immer die Stimmung. Die Knospen schlummern an den Zweigenden wie schlafenden zögernde Flömmchen, kaum entzündet an dürtigen, mageren Dosthen. Sie warten darauf, daß Ostern wird, um sich der Sonne zu öffnen. Sie glauben nicht an Ostern, wie's im Kalender steht. Das sagelben die Menschen so hineln, wie sie den Frieden in den Versäller Vertrag geschrieben haben. Aber solange der trockne, kalte Nordost den Ton angibt und mit Nachtreissen auf der Lauer liegt, wird es nicht Ostern und wird es nicht gefeide.

Die Wetterföhnhchen stehen seit heute früh nach Westen. Der Wind dreht sich. Vielleicht bleibt bis zum Abend von Süden her die erlösende Milde in die Luft, die alle Stärke und alles Misstrauen löst. Vielleicht ist es, wenn Ihr dies lest, wirklich Ostern geworden.

Vielleicht?

Sonntags 20. 4. 1924